
第９回浦安市都市計画審議会議事録 

 

１ 開催日時  平成１６年８月６日（金） 午前 10 時 00 分から 11 時 30 分 

２ 開催場所  文化会館中会議室 

３ 出 席 者 

（委 員） 

秋葉要委員，金子喜一委員，小泉芳雄委員，醍醐誠一委員，深作勇委員， 

池田道夫委員，斎藤千尋委員，阪本一郎委員，染谷俶子委員，柳憲一郎委員， 

梅原祥子委員，木村靖彦委員，鹿野新一郎委員，田中勝委員，戸倉恵美子委員，  

（事務局） 

都市整備部：都市整備部長熊川敏夫，次長醍醐唯史 

都市計画課：課長筧尚行，都市政策室長竹下雅人，市川達也 

公園緑地課：課長柏木道治，緑化推進室長宇田川義治，知久岳史 

建 設 部：建設部長泉沢伸高，次長古賀典道 

下水道課 ：課長補佐島木研一 

４ 議  題 

 (1) 会長・副会長の選出について 

 (2) 浦安都市計画下水道の変更（諮問） 

 (3) その他 緑の基本計画について（報告） 

５ 議事の概要 

 (1) 会長・副会長の選出について 

選挙により、阪本委員が会長に選出され、互選により金子委員が副会長に選任された。 

 (2) 都市計画下水道の変更（諮問） 

諮問内容について、担当課より説明があり、審議の上、全会一致をもって原案の内容に

ついて適当と認められた。 

 (3) その他として、現在策定中である「緑の基本計画」について中間報告が担当課よりあっ

た。 

６ 会議経過 

(2)について、担当から諮問内容の説明があり、その後審議が行なわれた。主な意見は以下のと

おりである。 
・ 江戸川第１終末処理場と市川市の埋立の関係について説明願いたい。 

・ 第１処理場は既に稼働済みか？第１処理場が稼働後第２処理場はどうなるのか？ 

また、第１の放流管のルートは既に決定しているのか？ 

・ 第２処理場の能力がパンク寸前との説明だが、いつぐらいまで持つのか。 

 

(3)について、担当課から内容の説明があり、主な意見は以下のとおりである。 

・ 緑が増えることはとても喜ばしい。しかし緑だけでなく季節を感じさせる花物は計画の範疇

にはいらないのか。 

・ 計画の目標量について市内全域で設定しているが、地域別の目標量は設定しないのか。 

また、緑の質的なものがないのでは。 



・ 街路樹の選定では、景観だけでなくその樹木によるアレルギーの影響も考慮すべき。 

・ 緑被地現況図については、未開発地の取扱で誤解のないよう注意を払う必要があるのでは。 

・ 現在、住宅の建替等で、市が奨励してきた生垣がなくなってきている箇所もある。それを維

持､保全する対策が必要ではないか。 

 

問い合わせ先 都市整備部都市計画課都市政策室 電話 047―351―1111（内線）1953 


